

Donnerstag, 21. Januar 2010

10.020 Euro für gesunde Mittagessen Inner Wheel Clubs Bonn spenden an den Verein Sterntaler. Zahlreiche Projekte für Kinder und Jugendliche

DRANSDORF. Mit einem kleinen Tanz wurden die Gäste im Familienzentrum Siemensstraße 41 begrüßt. Asmaa (10 Jahre), Zainab (7), Lemdit (9) und Giulitta (10) führten eine einstudierte Choreografie auf und verteilten dann selbstgemachte Waffeln als Dankeschön.

Zum Hintergrund: Die Kinder hatten am Sankt-Martin-Basar im vergangenen November teilgenommen. Dieser wurde von den drei Inner Wheel Clubs Bonn, Bonn-Kreuzberg und Bonn-Bad Godesberg organisiert. Nun überreichten die Präsidentinnen der Clubs, Rosemarie Kluxen, Doris Heinze und Henriette von Yagow, den Erlös des Basars von 10 020 Euro an Schauspieler Bill Mockridge für den Verein Sterntaler Bonn. Die beachtliche Summe



Die Kinder mit (von links) Doris Heinze, Bill Mockridge, Rosemarie Kluxen, Christina Frankreiter, Günther Nagel, Karin Ahrens und Gerda Pleuger.

FOTO: ROLAND KOHLS

kam zusammen, weil die Ware auf dem Basar gespendet wurde. Es handelte sich um Kleidung, An-

tikes, Bücher und selbstgemachte Marmelade. Das Geld wird nun für das Projekt „Gesundes Mittagessen

sen für Kinder in Bonner Kindertagesstätten und Schulen“ verwendet – und davon profitiert auch der Dransdorfer Kindergarten. Seit vielen Jahren unterstützt Sterntaler mehr als 100 Kinder, damit sie mittags etwas Nahrhaftes bekommen. Ihre Eltern könnten das aus eigener Kraft allein nicht finanzieren, so Sterntaler. Zusätzlich erhalten drei Bonner Schulen Geld, damit den Kindern ein gesundes Frühstück bereitet werden kann.

Die Mädchen und Jungen aus der Siemensstraße hatten sich beim Basar mächtig ins Zeug gelegt und mit Günther Nagel, stellvertretender Kita-Leiter, Sterntalerplätzchen gebacken und dabei mehr als acht Kilogramm Mehl verbraucht. Für 2010 hofft Sterntaler auf viele weitere Spenden. wvi

